



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

En el marco del Día Mundial de la Tierra, que se conmemora cada 22 de abril, en el año 2018, la Fundación Patrulla Ecológica de la ciudad de Catriel y la Municipalidad de dicha localidad, organizaron el Primer Foro de Ambiente y Sustentabilidad, que se desarrolló ese mismo día con el objetivo de brindar a la sociedad principios básicos y temáticas sobre la calidad de nuestro hábitat.

Se propuso contribuir con la formación docente y de una ciudadanía informada, concientizada y responsable para una eficaz construcción de un futuro sostenible y sustentable. Participaron del mismo profesionales de la localidad de Catriel, de la región y de otras provincias, que acordaron continuar con la iniciativa durante los años sucesivos. Para reafirmarlo, el Concejo Deliberante de Catriel, apoyó la mencionada pretensión, declarando de Interés la Jornada e instaurando la fecha en el calendario local, según declaración 003/18.

A instancia nuestra la Legislatura de la Provincia de Río Negro declaró de interés tan importante evento denominado "Hablemos de Ambiente". Para continuar profundizando el cuidado del medio ambiente y darle continuidad al primer encuentro es que el próximo 18 de mayo La Municipalidad de Catriel, a través de la Dirección de Medio Ambiente, en conjunto con la Fundación Patrulla Ecológica desarrollaron el Segundo Foro de Ambiente y Sustentabilidad, bajo la temática "cambio climático", que tuvo lugar en el Multiespacio Cultural Cine Cotecal.

Hubo disertaciones de especialistas en la temática, con la participación especial de ONG'S, asociaciones civiles y organismos gubernamentales, para brindar a nuestra sociedad principios básicos y temáticas sobre la calidad de nuestro hábitat, desmenuzando todos los factores desde un punto de vista diferente aplicándolo a la compleja realidad de nuestro entorno.

En tal sentido, fue una jornada especial para realizar una acción concreta de concientización, por tal motivo se organizó el foro y se convocó a la comunidad catrielense a participar del evento, a fin de enriquecer nuestra relación con el medio ambiente.

Por la importancia del evento anteriormente descripto es que solicito a los demás legisladores acompañen la presente declaración de interés.

Por ello:



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**Autor:** Viviana Elsa Germanier.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés ecológico, cultural, social y educativo el II Foro de Ambiente y Sustentabilidad "Tu cambio frena el cambio" llevado a cabo en la ciudad de Catriel el día 18 de mayo del corriente año y que fuera organizado por la Municipalidad de Catriel, Fundación Patrulla Ecológica y Kalfu Taller de Arte.

**Artículo 2°.-** De forma.